



## Das haben wir für Carlsfeld erreicht



Das alte Gemeindeamt wurde abgerissen.



Ein neues Feuerwehrgerätehaus ist an dessen Stelle neu errichtet worden.



Die Ortsfeuerwehr erhielt ein neues Mannschaftsfahrzeug.



Das alte Gerätehaus wurde abgerissen.



Ein neuer Parkplatz ist an dessen Stelle neu errichtet worden.



Das alte Aussiedlerheim in Weitersglashütte wurde ebenfalls erworben und abgerissen.



Der Spielplatz wurde erneuert.



Das alte Bahnhofsgebäude erhielt mit Öffentlicher Toilette und Jugendclub eine neue Nutzung.



Für die Kammloipe entstand ein neues System von WebCams und die Kammloipen-App.



Der Spielplatz wurde erneuert.



Bachläufe wurden saniert.



Für den Pistenbully entstand eine neue Garage.

Darüber hinaus haben wir viele kleinere Projekte finanziert. Dazu gehören:

- die Sanierung aller Postmeilensteine auf dem Territorium
- Erstellung eines touristischen Entwicklungskonzeptes,
- Erneuerung und Instandhaltung der touristischen Kleininfrastruktur (z.B. Wegebeschilderungen, Sitzgruppen u.a.)

Durch unsere sparsame und solide Haushaltsführung gelang es, in jedem Ortsteil große Projekte zu realisieren.

Ihr Ortsvorsteher Christoph Beetz